
 会議報告書                         令和 2年 7月 17日  

部 会  記念事業部会 部会長   石嶋政博 

 
（１）概要 

議 題 記念事業に関する詳細検討等 

日 時 令和 2年 7月 17日 午後 7時 30分～午後 9時 00分 

場 所 峰山高校同窓会事務室（峰山高校校舎内） 

出席者 石嶋・田﨑・安達・森・今田事務局長 

 

（２）会議内容 

事業部会経過報告 

  前回の部会での意見交換に概要報告 

今田事務局長より、7/3現在の募金状況の報告 

募金額：8,226,460円 （振込み手終了差引残額 8,086,113円 

コロナ渦の関係で 8月以降の募金活動を再開協議 

 

（３）協議事項 

今田事務局長より、実行委員会の各部会の状況報告 

・募金部会：5月に部会開催後コロナ渦により 8月に活動再開（訪問先のリスアップ後） 

・広報部会：フェイスブックやラインの更新の活動 

・記念誌部会：コロナ渦の関係で部会開催はなし 

・実行委員会としてコロナ渦の状況で停止状態の活動再開等について、年度総会の書面議決の事

務処理及び部会長会議を設けて今後の活動等について全体のスケジュール見直し協議の方向 

 

記念事業に関する意見交換 

「ここから始まる 峰高エリア 100」の具体的な事業内容について 

〇全体整備と合わせて机やいすの購入設置、府立学校改修予算との整合も必要か 

〇何をするのかの整備目的が必要 

・同窓会として「同窓会館」の整備という方向付けに生徒の活用できる多目的なエリアの整備 

・生徒の活用とは、生徒の使い方や学校の使い方とマッチしたエリアの整備 

・「同窓会館」「生徒フリースぺース」「社会学習スペース」 

・一部屋の集中型整備もありでは 

・エリア全体の床の整備や FreeWiFiのスペース整備 

・ズーム機能など ICT機能の整備（電子図書館） 

 ・口頭でスペース整備を話しても具体的な情景が浮かばないので、どんな整備が必要なのか絵を

描いてもらうことができないか 

 ・設計士やデザイナーさんに委託してはどうか 

 ・同窓生に「オーデザインの荻野氏」がおられる 

 ・安達さんの同級生でもあるので、早々に依頼してスペースの想像図をお願いすることとなる 

 ・安達さんから荻野氏の OK が取れたら視聴覚室を見ていただいて、イメージを伝えてある程度

の経費をかけて描いてもらえるか打診を行うこととなる。 

  ※翌日夕方、安達さんから荻野氏の OKが取れた連絡あり、さっそく 7/21の現地見学の調整  

 

次回の部会を８月２６日で日程調整をお願いする。   

 

（４）備考 

 
コメント 

 

 


